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２年生・新部長より 【2】 

【サッカー部】 僕は部長になってからの一年が

経つので、去年よりも成長した姿で部活動をまと

めたいです 

【バレー部】 笑顔の絶えない

みんなで協力できる楽しい部活

にしたいです 

部長会長は、サッカー部の部長になりました。 


